



Intervention des Artisans Messagers

publié le 09/03/2014

Les élèves de 3ème DP3, de 5ème EGPA et quelques élèves du dispositif SPS ont suivi les 19 et 20 février une intervention de Monsieur Létang autour des métiers du Bâtiment, organisée par la CAPEB.
Après un diaporama de présentation générale, les élèves ont participé activement à des ateliers d'initiation aux techniques de l'électricité, des installations thermiques et sanitaires, de la charpente et de la couverture, de la menuiserie, du plaquage ou de la finition...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.